
 

 

REQUERIMENTO Nº  744 /11 
De Informações 

 
 
“Referentes à construção de um 
parque destinado à caminhada no 
loteamento San Marino”. 
 
 

Considerando que, conforme anunciado pela Empresa que 
loteou o bairro San Marino, seria construído no local um parque 
destinado à caminhada, e 

 
Considerando que, o local já conta inclusive com algumas 

construções, mas até o presente momento, não existe sequer 
informações sobre a construção dessa benfeitoria, 

 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
 

1 – Há possibilidade de a Prefeitura Municipal cobrar da 
empresa loteadora, a construção da referida área destinada à 
caminhada? 
 

2 – Se positiva a resposta ao item anterior, qual a data 
prevista?  
 

3 – Se negativa, expor os motivos.  
 
4 – Outras informações que julgar necessárias. 

                                                                                                 
          
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de outubro de 2011. 
 

 
 

ANÍZIO TAVARES  
-Vereador/Vice-Presidente- 

 



 

 

 
 


